



Gemeindeblatt Aug / Sept. 24

Arabisches und ukrainisches Essen beim Bürgerfest Sinzing

Der AK Asyl organisierte am Samstag beim Bürgerfest Sinzing einen Stand mit besonderen Spezialitäten.

Ca. 15 Familien aus Syrien, Irak und der Ukraine präsentierten ihre Kochkünste mit vegetarischen Fingerfood aus ihrer Heimat (z.B. Kalafel, Reiskuba, usw.) und Süßigkeiten (arabische Plätzchen, gefüllte Weinbergblätter, Kunafa, Baklava u.v.m.). Das Angebot war riesig und mit viel Vorarbeit verbunden. Viele Gäste genossen das etwas andere Essen als in Bayern üblich. Die Frauen erklärten den Kunden genau, welche Produkte sie essen und was ihre Zutaten sind. Ganz uneigennützig brachten sich die Neubürger als „Bürger für Bürger“ ein. Die Spenden fließen dem AK-Asyl zu, um wieder gemeinsame Veranstaltungen, Ausflüge und Aktionen mit Einheimischen und Zugewanderten zu organisieren.

Es zeigte auch, dass geflüchtete Menschen mit anderen Kulturen auch zu uns gehören und bereichernd sein können.

Der AK Asyl möchte sich auch bei der Gemeinde für die Unterstützung bedanken.



Foto: Elisabeth Halder